

Pressemitteilung

Jahreshauptversammlung der Innung Sanitär-Heizung-Klima Heilbronn-Hohenlohe -Horst Fischer wiedergewählt-



Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Innung Sanitär-Heizung-Klima Heilbronn-Hohenlohe im Heilbronner Haus Handwerks wurde der 58-jährige Flaschnermeister Horst Fischer Lampoldshausen einstimmig im Amt des Obermeisters bestätigt.

Durch die ebenfalls wiedergewählten seitherigen Stellvertreter Jü Hohl aus Obersulm-Willsbach und Jürgen Schulz aus Öhringen bauen lebhaft und dienstleistungsstarke Innung weiter auf Kontinuität.

Vor rund 70 Anwesenden konnte Horst Fischer auf eine äußerst erfolgreiche Innungsarbeit im Jahr 2007 zurückblicken. Eine Vielzahl von Seminaren, Messen und weitere Aktionen wurden durchgeführt. Eine besonders gelungene Veranstaltung war hierbei die „Nacht der Bäder“, die die Innung mit den Fachgroßhändlern Schrade, Löffelhardt und Pfeiffer & May organisierte.

Weiterhin hat die Innung gemeinsam mit anderen Handwerksinnungen mehrmals eine Energiespartage im Energieberatungszentrum Region Heilbronn-Franken abgehalten. Hier erhält der Verbraucher kompetent, neutral und kostenlos alle Informationen zum Thema „Energie sparen rund ums Haus“ sowie die Fördermöglichkeiten für die Projekte.

Ebenfalls eine wichtige Einrichtung für die Endverbraucher ist die Organisation eines Notdienstes durch die Meister-Fachbetriebe der Innung Sanitär-Heizung-Klima Heilbronn-Hohenlohe.